



たんぽぽぐみだより



お部屋でも夏まつりを楽しみました

夏まつりが終わってからも、ひよこ組のお友だちと一緒に輪投げやボーリングを楽しんだり、様々なクラスの夏まつりごっこに招待してもらったりしながら、夏まつりの余韻を楽しみました。ちゅうりっぷ組さんの夏まつりでは、年齢が近いこともあり、一緒におもちやすくいやおみせやさんごっこをして、楽しいひとときを過ごすことができました。



ひまわり組さんの『おばけまつりやしき』では、大好きなお兄ちゃんやお姉ちゃんが手をつないで案内してくれたり、一緒に遊んでくれたりと子どもたちは大喜びで、ひまわり組さんと笑顔いっぱいでおみせやさんを楽しみましたよ。最後は獅子舞のパフォーマンスもあり、盛りだくさんの夏まつりごっこでした。今回の経験でさらに、お兄ちゃんおねえちゃんへのあこがれの気持ちや大好きな気持ちが大きくなったのではないかなと思います。



★絵の具でおばけを描いたよ★

歌やお話でおばけが出てくると「こわ〜い」と言いながらも嬉しそうに歌ったりお話を聞いたりしていたので、「おばけを作ってみよう!」と思い、絵の具を使っておばけ製作を楽しみました。筆を使うことは初めてだったのでどうなるのかな?と思って見ていると、みんなとても興味津々な様子で、集中しておばけ作りを納得するまで楽しんでいましたよ。画用紙一面に白い絵の具を塗る子や、控えめにちょんちょんと筆をつける子など様々で興味深かったです。出来上がると満足げな表情で、「じゃーん!」とみんなに見せてくれて、とてもかわいらしいたんぽぽ組さんでした!

みんな大好きな水遊び! 未満児玄関のテラスで、ベビーバスやビニールプールにお湯を入れて、アヒルすくいをしたり泡遊びをしたりして、夏の遊びを満喫しています!



じゃーん!
できたよ〜!!

えのぐって
楽しいなあ♪



あとどれだけ水遊びができるかな?
最後まで夏の遊びを楽しみたいです★

